

El Edomés tiene finanzas fuertes que impulsan la recuperación económica

Informan que la prioridad en el presupuesto ha sido fortalecer las políticas públicas de Desarrollo Social, durante la administración se han sumado más de 20 mil millones de pesos en este importante sector.

Destacan un crecimiento de 35 por ciento de recursos estatales para financiar la inversión pública desde el inicio de la administración.

- Explican que 2020 cerró con un aumento en los ingresos totales de 4 por ciento a pesar de la pandemia.
- Indican que la suma de esfuerzos y los resultados obtenidos en materia de ingresos, gasto público y deuda han permitido que por tercera ocasión Fitch Ratings aumente la calificación crediticia para el Edomés.

Toluca, Estado de México, 13 de octubre de 2021. El Secretario de Finanzas del Gobierno mexiquense, Rodrigo Jarque, reconoció que aún no termina la pandemia, pero hay expectativas favorables de recuperación económica, la cual redundará en la creación de empleos para mejorar las condiciones de vida de la población.

Al rendir cuentas ante la máxima tribuna del Poder Legislativo, manifestó su optimismo porque la entidad, gobernada por Alfredo Del Mazo, es punta de lanza en la recuperación económica del país, por la confianza que han depositado las calificadoras internacionales, los inversionistas y las empresas.

Gracias a los cerca de 10 mil millones de pesos que se destinaron durante 2020 para enfrentar la pandemia y apoyar a las empresas, a los grupos vulnerables, al campo, a quienes perdieron su empleo y al sector salud, estas acciones han logrado que el Estado de México cuente con una recuperación en la economía de las personas y de las empresas.

En ese sentido, se han aplicado políticas contra-cíclicas que han permitido combatir el desempleo, impulsar la inversión pública y privada, así como mejorar los ingresos y el bienestar de los mexiquenses que más lo necesitan.

En el marco de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno, el Secretario de Finanzas explicó a los legisladores que la prioridad ha sido el desarrollo social de los mexiquenses, que se ha reflejado desde el inicio de la administración con la suma de más de 20 mil mdp para el fortalecimiento de este sector.

Esto ha permitido que se mantenga el gasto programable en siete de cada 10 pesos para el combate a la pobreza, la salud y la educación de las niñas y los niños de nuestra entidad.

Destacó que, desde el inicio de la administración, los recursos estatales para financiar la inversión pública han crecido 35 por ciento, a pesar de la pandemia.

Reiteró que la entidad mexiquense superará la crisis económica con mayor velocidad, porque el gobierno nunca se detuvo ante la contingencia sanitaria; actuó a tiempo, en unidad y lo hizo estratégicamente.

Precisó que este año, los niveles de recaudación registraron un buen comportamiento, lo que ayudó a que el presupuesto mantuviera su marcha. Explicó que 2020 cerró con un aumento en los ingresos totales de 4 por ciento y el impuesto sobre nómina creció este año.

Por cuarto año consecutivo se logró reducir el gasto en servicios personales, y el gasto operativo se redujo en 5.6 por ciento real, lo que permitió ahorrar cerca de 2 mil 800 millones de pesos que ya se han destinado a programas prioritarios para apoyar el bienestar de las familias mexiquenses.

Al referirse a la deuda pública ha disminuido el pago por servicio de la deuda cada año, en 2020 disminuyó 14 por ciento real, y en lo que va de este año tiene una disminución de 16.5 por ciento real.

'El Estado de México tiene una deuda cada vez más sana y más barata porque administramos cada peso de los mexiquenses con la visión de invertir de la manera más productiva para generar empleo y desarrollo en la entidad', añadió.

Estos logros han permitido consolidar en el aumento a la calificación crediticia que emite **Fitch Ratings** y que este año fue ratificada en AA+ con perspectiva estable. La suma de esfuerzos y los resultados obtenidos en materia de ingresos, gasto público y deuda han permitido que por tercera ocasión esta firma aumente la calificación para el Edomés.

Por último, Rodrigo Jarque se comprometió a trabajar en unidad por el bien de las familias mexiquenses, así como continuar con el fortalecimiento al sistema de salud y a la inversión pública porque la infraestructura social y de alto impacto es la energía que enciende el desarrollo económico, la generación de empleos y la productividad, concluyó.